
 

 

 

 

 

 

学年テーマが決定しました！ 

最高学年となり、もうすぐ１か月が経とうとしています。子どもたちは、学校のリーダーとして頑張ろう

とする気持ちが日に日に高まってきています。学年テーマは、それぞれが書いた「どんな卒業式にしたいか」

をもとに学年テーマ実行委員で話し合い、「切りひらけ！ The best road.」になりました。この目標には、

最高学年として、学校のリーダーとして自分たちが最善だと思う道を信じて、切り開いていくという思いが

込められています。これから、たくさんの場面でこの学年テーマを意識して、活躍してほしいと思います。 

 子どもたちも疲れがたまるころかと思われます。学校でも様子を見ていきますが、ご家庭でも睡眠、食事

の管理を引き続きよろしくお願いします。 

 

〈５月の行事予定〉 生活目標 安全に気をつけて学校生活を送ろう 

月 火 水 木 金 土 

１       ⑥ 

避難訓練 

２       ⑤ 

校内研究日の 

ため５時間 

１４：２５下校 

３ 憲法記念日 ４  みどりの日 ５  こどもの日 ６ 

８       ⑥ 

委員会 

９       ④ 

個人面談① 

 

１３：１０下校 

１０      B④ 

朝会 

全市職員出張日の

ため１２：５５下校 

１１       ⑥ 

カウンセラー来校日 

１２       ④ 

個人面談② 

 

１３：１０下校 

１３ 

１５      ④ 

個人面談③ 

１３：１０下校 

１６       ④ 

個人面談④ 

１３：１０下校 

１７      B⑤ 

集会 

尿検査２次 

１８       ⑥◎ 

シェイクアウト訓練 

１９       ⑥ 

こころの劇場 

２０       

 

２２       ⑥◎ 

 

２３       ⑥◎ 

歯科検診 

２４      B⑤ 

カウンセラー来校日 

（ＡＭ） 

２５       ⑥◎ 

 

２６       ⑥ ２７ 

２９       ⑥◎ 

クラブ 

３０       ⑥◎ 

代表委員会 

３１      B⑤ 

朝会 

抽出者耳鼻科検診 

   

◎・・・放課後校庭開放日 

 

 

 
 

川崎市立南百合丘小学校 

６学年 学年便り５月号 

令和５年４月２８日（金） 



〈５月の学習予定〉 

 

国語 笑うから楽しい 

時計の時間と心の時間 

家庭科 朝食から健康な１日の生活を 

社会 憲法とわたしたちの暮らし  

わたしたちの暮らしを支える政治 

総合 南百合丘スーパーヒーロー 

算数 分数と整数のかけ算・わり算 

対称な図形 

道徳 節度・節制 礼儀 集団生活の充実 

理科 物の燃え方と空気 

動物のからだのはたらき 

体育 マット運動 

音楽 歌声をひびかせて心をつなげよう 外国語 How is your school life? 

学活 クラステーマを決めよう 

係活動でクラスをよりよくしよう 

図工 わたしの大切な風景 

 

〈お知らせ・お願い〉 

★学校への忘れ物・落とし物について 

 放課後に忘れ物を取りに来る際は、保護者の方と一緒に、午後４時までに来てください。宿題等はその日

にできなくても、次の日できれば大丈夫という話をしています。 

毎年、たくさんの落とし物が出ています。持ち物には記名を改めてお願いします。落とし物は校長室前に

置いていますが、持ち主が分からないものは、年度末に処分します。ご了承ください。 

★子どもたちの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４・５月の集金 
 

・ＰＴＡ会費（４・５月） ５００円 

・警備費（４・５月）    ８８０円 

・学年費        ５０８４円 

・スポーツ振興センター掛金   ４６０円 

・手数料          １０円 

合計         ６９３４円 

＜学年費内訳＞ 

〇都内見学バス代 ２５４４円 

○家庭科ノート   ３６０円 

○計算ぐんぐん上  ５００円 

○テスト国算社理 各４２０円 

     合 計 ５０８４円 

◎今月の引き落とし日は、 

５月８日（月） 

です。高額になります。 

残高の確認をお願いしま

す。 

5 月に朝食を作る学習を行います。手順や必要な材料

などをお子さんが事前に相談しますので、材料や用具

の準備をお願いいたします。 

都内見学では、ルールやマナーを守り、見学することができました。 
「熱心に話を聞いてくださる学校ですね」とほめられました。 
行事を通して、成長していってほしいと思います。 


